



OPTION LCA ET AFFICHES DE PEPLUM

publié le 16/12/2013

Les élèves de LCA 4e ont étudié en classe les différents loisirs des Romains, plus particulièrement ce que nous appelons "les jeux du Cirque" - sources d'inspiration. pour les cinéastes des années 50-60, âge d'or du péplum. Après avoir décrit plusieurs affiches comme celles de Quo vadis, Ben-Hur et Spartacus, ils ont, à leur tour, imaginé leurs propres affiches de péplum ! En voici donc quelques-unes !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.